

MOORTIEF-SCHÜLER NEHMEN AN KUNSTPROJEKT TEIL



Seit den Sommerferien haben einige Mädchen und Jungen der Schule am Moortief mit Begeisterung gewerkelt. Im Rahmen einer Kooperation mit der Kunstschule Norden besuchen verschiedene Dozenten die Kinder in der Schule – oder umgekehrt – und sind gemeinsam kreativ. Mit Tieda Bogena

haben die Kinder zunächst Kunststücke aus Naturmaterialien gestaltet und dabei gesägt, geschliffen sowie gebohrt. So sind Namensschilder, Zettelhalter und Mobile entstanden, auf die die kleinen Künstler zu Recht stolz sein können. In den nächsten Wochen wollen sie noch töpfern und drucken.

Ihre Lehrerinnen Janna Schoen und Anne Krützkamp sind froh, dass sie sich für das Projekt, das auch an anderen Schulen durchgeführt werden kann, entschieden haben: „Die Kinder haben sich viel mehr zugetraut und neue Sachen ausprobiert“, fassen sie zusammen.

FOTO: KÜHN